Licenciada Ivanova Ancheta Alvarado Viceministra de Desarrollo Sostenible Ministerio de Energía y Minas

Su Despacho

Señora Viceministra:

Por este medio me dirijo a usted con el propósito de dar cumplimiento a la clausula Octava del Contrato Numero AC-18-2015, celebrado entre en Despacho Superior y mi persona, para la prestación de servicios Profesionales bajo el renglón 029, me permito presentar el Informe mensual de actividades desarrolladas en al periodo del 01 al 30 de Abril de 2015.

Se detallan Actividades a continuación:

INFORME MENSUAL

SEMANA	ACTIVIDADES
1	 Intercambio de opiniones en la presentación sobre desarrollo de mercados seguros, enfocado al crédito campesino para apoyar al desarrollo del área rural, bajo los siguientes componentes: Sistemas de información agrícola Comité de seguro agrícola en alianza público-privada Capacitaciones en temas agrícolas INTECAP Estudio de factibilidad
2	 Asesoría en la elaboración de la estructura del Informe de Transición de Gobierno. Seguimiento a los planes piloto de información y diálogo en temas minero y

energético con el Banco Mundial y Banco Interamericano de Desarrollo BID. > Seguimiento a la carta de entendimiento entre el Banco Interamericano de Desarrollo y el Ministerio de Energía y Minas. Seguimiento a la coordinación con las Mancomunidades Mancuerna y Chorti para analizar la posibilidad de implementar un Plan de Información y Diálogo en temas hidroeléctricos. > Intercambio de opiniones para el abordaje metodológico de conformación de la Comisión Técnica que presentará el Informe del avance del Estado de Guatemala en materia de derechos de los pueblos indígenas a presentarse en la sede de Naciones Unidas a finales del mes de abril. Asesoría en la elaboración de la Memoria de Labores enero – marzo. 3 > Asesoría en la revisión de los lineamientos del Plan K'atun a los cuales debe dar seguimiento el Ministerio de Energía y Minas y específicamente el Viceministerio de Desarrollo Sostenible. > Intercambio de opiniones para la búsqueda de alternativas de fortalecimiento de las diferentes unidades del Viceministerio de Desarrollo Sostenible. > Intercambio de Opiniones en la Comisión Nacional de Estadística, la boleta a utilizar, en donde se harán los aportes necesarios sobre todo lo relacionado en tema de energía eléctrica. > Intercambio de opiniones en el curso "abordaje de la conflictividad socio ambiental y herramientas de diálogo" brindado por INTRAPAZ y el Inschura Holandes para la democracia partidaria. > Asesoría en la planificación de un programa de capacitación sobre conficement diálogo y participación a implementar con el equipo del viceministena de Desarrollo Sostenible con el acompañamiento de INTRAPAZ y el matrino Holandés para la Democracia Partidaria. > Intercambio de opiniones con representantes de SEGEPLAN para la elaboración del Plan Operativo del Viceministerio de Desarrollo Sostenible, en el marco de los lineamientos del Plan K'atun.

Atentamente,

Licda-Nora Lizeth Galvez Garcia

DPI: 1674 14291 0403

Aprobado .. Licda, Ivanova Ancheta

Viceministra de Desarrollo Sostenible